

クラスマッチ ～白熱した戦いが繰り広げられました～

雨のため順延となったクラスマッチが12月12日(月)、グラウンドで行われました。種目はドッチボールの1種目ですが、選手と応援が一体となり熱い戦いが各コートで繰り広げられました。グラウンドには生徒たちの歓声が響き渡り、勝敗には関係なく、クラスの絆がさらに深まる1日となりました。みなさん！お疲れ様でした！！

【試合結果】

- 1位 2A①
- 2位 2B
- 3位 2A②



クリーンアップ運動 ～学校周辺を美しく～

12月15日(木)、日頃利用している加茂郷駅や学校周辺の地域の清掃活動に取り組みました。この活動は、地域に密着した学校づくりを推進するために毎年実施しています。生徒たちは、朝9時からグラウンドで出発式を行った後、地域の方々といっしょに7つのグループに分かれて約2時間かけて学校周辺の地域の清掃を行いました。学校に戻ると、食物科の3年生が作ってくれた豚汁で冷えた体を温めました。



出前授業 ～模擬投票を体験～

12月20日(火)、海南市選挙管理委員会事務局の木下さんを講師にお迎えして、3年生を対象に選挙のしくみについて学習する出前授業を行いました。生徒たちは、実際の記載台



や投票箱を使って「模擬投票」を体験し、選挙が告示されてから投票日までの流れを学習しました。

介護施設訪問

12月2日(金)、福祉技術Ⅱの授業選択生の中で、介護施設に就職が決まっている4名が小規模恵友を訪問し、高齢者の方々と交流させていただきました。



課題研究発表会

12月16日(金)と19日(月)の2日間、3年生の課題研究発表会が行われました。全員それぞれテーマを決めて取り組んできた1年間の成果を1人ずつパワーポイントを使って発表していきます。生徒たちの様子を見ると、発表前の緊張した面持ちが、発表後、ホッとした表情に変わるのがとても印象的でした。



1月の主な行事予定

- 6日(金) 3学期始業式
- 9日(月) 海南市駅伝大会
- 10日(火) あいさつ運動
- 11日(水) 追認考査(～16日)
- 12日(木) 1年献血学習
- 13日(金) 乗車指導
- 14日(土) 平成28年度海南市立幼稚園、
学校園児児童生徒作品展(～15日)
- 17日(火) 3年学年末考査発表
- 19日(木) 3年生卒業制作展
- 24日(火) 3年生学年末考査(～27日)
1、2年学力診断テスト
- 26日(木) いじめアンケート④

